

# *Califican de exitosa Fiesta del Fuego en Santiago de Cuba (+Fotos y Video)*

---



**La cita fortalece los vínculos entre las naciones caribeñas, sus costumbres y tradiciones.  
Foto: Lorenzo Crespo**

La Habana, 10 jul (RHC) La edición 41 de la Fiesta del Fuego que se desarrolló en Santiago de Cuba, del 3 al 9 de julio, fue calificada de exitosa por sus participantes.

Marcada por la visita del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel a la Casa del Caribe, institución que organiza la festividad, la cita devolvió la vitalidad caribeña a las calles santiagueras, luego de dos años de aislamiento por la pandemia de la Covid-19.

Mater El-Adawy, embajador de Egipto en la isla, apuntó que el evento devino espacio de unidad a los pueblos de la región y para conocer las potencialidades culturales de ese territorio suroriental.

Foto: Lorenzo Crespo

Durante el habitual desfile de clausura por la céntrica calle Aguilera, integrantes de la 31. Brigada Juan Rius Rivera, de Puerto Rico, reafirmaron su apoyo a Cuba en la incesante lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde 1962.

Alfonso Roca, invitado mexicano, agradeció la oportunidad de participar en el afamado Festival del Caribe, fundado en 1981 con el propósito de salvaguardar las raíces de los grupos portadores de las culturas de origen caribeño, y destacó la alegría de la demarcación y la hospitalidad del pueblo.

Lorena Palmero, lugareña, significó la importancia de la Fiesta del Fuego en la conservación, enaltecimiento y visibilización de los vínculos que unen a las naciones del área geográfica, sus costumbres y tradiciones.

Foto: Lorenzo Crespo

Image not found or type unknown

Con la simbólica Quema del Diablo, acontecida en el paseo La Alameda, muy cerca de la bahía, las máximas autoridades de la provincia y el pueblo santiaguero despidieron el encuentro, dedicado a las cuatro décadas de la Casa del Caribe y a los 40 y 30 años del Septeto Turquino y el Grupo Estudio Teatral Macubá, respectivamente.

Al Festival también asistieron científicos nacionales que desarrollaron las vacunas anti COVID-19, durante el Desfile de la Serpiente, el 5 de julio, se entregó el Premio Internacional Casa del Caribe 2022 a Eduardo Martínez, presidente de BioCubaFarma, en reconocimiento a la labor desempeñada en los últimos dos años de batalla por la vida.

Foto: Lorenzo Crespo

Image not found or type unknown

La Fiesta del Fuego contó con la participación de unos 400 artistas nacionales, 18 grupos portadores y de 207 extranjeros de Puerto Rico, México, Alemania, Venezuela, Surinam, República Dominicana, Honduras, San Martín y Egipto, entre otros. (Fuente: [ACN](#))



**Radio Habana Cuba**